

## LES INFLUENCES EXERCÉES SUR L'HOMME

### INFLUENCE DE LA LUNE SUR L'HOMME

#### Généralités :

Nom de la sphère : Séléné.

Vibration spécifique : Sensibilité.

Instinct. Polarité : Yin.

#### Energies émettrices vers le règne humain :

##### - Définition de l'énergie :

La Lune est un astre mort. Il s'agit donc d'une porte constamment ouverte. Pour la Terre, cette porte joue également le rôle de filtre. Lorsqu'une planète ou le Soleil se situera juste derrière elle, elle en filtrera les énergies physiques, pour ne retenir que l'action des plans subtils. Dans ce cas, le rayonnement de la planète ou du Soleil sera toujours perçu avec plus de sensibilité et de manière plus psychique.

##### - Réception équilibrée :

La Lune possède la même énergie que la Terre mais plus subtile. Energétiquement parlant, elle est ce que la Terre serait si elle n'était pas influencée par les hommes. Lorsque les premiers hommes à avoir marché sur la Lune nous relatent leurs impressions, tous évoquent l'atmosphère de paix et de sérénité qui y règne (rappelons que sur un plan cosmique, la Terre représente l'énergie Paix). La Lune fournit à la Terre un apport énergétique fort utile. En effet, la Terre subit les hommes, elle se fatigue et a besoin de la Lune pour la revitaliser, la renforcer et la fortifier.

La Lune joue un peu le rôle de guide pour la Terre, un guide possédant la même énergie, la même couleur. Elle est la mère qui guide son enfant. Plus tard, lorsque la Terre sera adulte, la Lune n'agira plus de la même façon avec la Terre; elle deviendra une sœur.

La Lune incarne les principes cosmiques dans la concrétisation matérielle. Elle éveille la sensibilité et la réceptivité en l'homme pour qu'il puisse mieux entrer en contact avec les plans psychiques, et mieux les concrétiser dans la matière. Ainsi il pourra mieux ressentir les énergies des êtres et des choses qui l'entourent dans l'incarnation. Par extension elle régit les fonctions imaginatives qui se développent à partir des sensations et des inspirations de caractère subtil.

La Lune agit également sur la mémoire ancestrale, elle réactive certaines images du passé pour les rendre présentes au concret actuel.

##### - Réception déséquilibrée :

Comme la Lune est une porte psychique, si l'homme reçoit son énergie de manière déséquilibrée, il peut avoir tendance à prendre trop de recul par rapport à ce qu'il vit. Ayant une plus grande perception des plans subtils, il sera enclin à prendre la vie comme un jeu. Il ne prendra pas au sérieux les réalités de ce monde. Ce sera un doux rêveur qui développera ses facultés imaginatives. L'individu passera tour à tour d'une attitude incarnée à l'affût de sensations et d'impressions nouvelles à une attitude partiellement déconnectée du monde, où il se réfugiera dans des rêveries stériles. Il s'ensuit des sautes d'humeur et de l'instabilité. L'individu pourra avoir une personnalité passive et influençable, et avoir des problèmes vis-à-vis de la femme, de la mère, de la fécondité.

##### - Réception au premier degré :

Souvent, la personne qui reçoit l'énergie de la Lune de cette façon, a du mal à se prendre en charge. Elle a peur d'agir et préfère se laisser porter par les autres (problème de relation avec la mère, des difficultés à couper le cordon ombilical). Elle a besoin d'un guide pour encadrer son existence.

**- Interprétation spirituelle :**

La Lune incite l'homme à effectuer la transmutation de sa nature imparfaite pour atteindre une plus haute fréquence. Elle l'aide dans la régénération de ses expériences liées au passé pour atteindre de nouveaux sommets. Elle permet une meilleure circulation des courants cosmiques et telluriques. Elle permet d'effectuer l'élimination des opacités. Elle permet à l'âme de diffuser correctement vers l'incarnation les informations qui lui viennent des plans cosmiques et de la Grande Conscience de l'individu. Elle aide à concrétiser, à rendre opérationnelles des forces qui sans elle seraient restées désincarnées. La Lune apprend à la personne à réagir judicieusement au niveau émotionnel aux forces stimulatrices de la vie, à vivre sa vie émotionnelle ordinaire. Elle apprend à la personne la maîtrise émotionnelle, l'harmonie des émotions vis-à-vis des facteurs extérieurs à elle-même. Elle apprend à la personne à s'adapter aux fluctuations du monde. Elle apprend à la personne à considérer les besoins et opinions des autres et, par une réponse appropriée, à les satisfaire pour eux autant que pour elle-même.